

Vos questions / nos réponses

Drogue café et thé

Par [Profil supprimé](#) Postée le 05/10/2019 15:12

Bonjour/bonsoir

J'ai une question un peu étrange mais elle est sérieuse

Toutes les drogues ont un potentiellement neurotoxique, par exemple l'alcool et fort neurotoxique et le cannabis est assez faible de ce côté là.

Mais du coup, qu'en est-il de la neurotoxicité de la théine et de la caféine?

Car au final elles ont un effet stimulant un peu comme le ferait des amphétamines, donc normalement c'est censées être toxiques et neurodestructeur pas vrai?

Si je bois du thé toute ma vie, au final ça aurait un mauvais impact sur mes neurones et si j'ai tort, pourquoi la théine et la caféine ne sont pas toxiques?

Je sais qu'on pourrait me répondre que tout est une question de dose, pourtant la cocaïne et l'alcool par exemple sont toxiques quelque soit la dose

Merci beaucoup!

Mise en ligne le 09/10/2019

Bonjour,

Vous nous avez adressé deux messages relativement similaires autour d'une même interrogation. Vous trouverez nos éléments de réponse à la suite de votre second post.

Nous vous remercions de votre compréhension.

Cordialement.
